

## Aus dem Geschäftsleben

# Thema Einbruchschutz bei der Tischlerei Reutzel

Kefenrod.

Am vergangenen Sonntag nutzten viele Besucher die Gelegenheit, bei Reutzel einzubrechen. Genau das war nämlich Thema der Veranstaltung in der Tischlerei in Kefenrod. Nach einem Vortrag über Einbruch-



schutz (Referent des Weißen Rings sowie Berthold Reutzel) konnte man sich umfassend informieren über mechanische Sicherungseinrichtungen an neuen Fenstern und Türen, aber auch über Beschläge zum Nachrüsten im Bestand. Ein Schauwagen der Firma Wertbau sowie Musterstände, unter anderem der Firma Abus, veranschaulichten das Thema. Power point und CD-Präsentationen der Polizei sowie von Anbietern der Sicherungseinrichtungen unterstützten dies. Peter Wagner erweiterte das Thema und demonstrierte die Hausautomation und Videoüberwachung mit Hilfe einer Software der Firma Tobit für den normalen Homecomputer. Wem das alles noch nicht spannend genug war, konnte sich am eigenen Fenstereinstieg versuchen und so überzeugen lassen, wie leicht es denn nun doch ist, ohne eingebaute Sicherheitsvorkehrungen einzusteigen. Da alle Veranstaltungen bei Carmen und Berthold Reutzel immer auch unterhaltsam sind, hat ein nicht allzu ernst zu nehmender Polizist (Comedy vom Feinsten, Theater Andersland) den Sonntag bereichert. Der Erlös des Bewirtungsschweins von Getränken und Kuchen (alles andere kam vom Hofladen Familie Ritzel) ging an den Weißen Ring, der Kriminalitätsoffer unterstützt.

Oberhessenbote 13.09.2006